УТВЕРЖДАЮ

Генеральный директор

АО «Газпром газораспределение Обнинск»

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_В.А. Иванов

«\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_2018 года

**ДОКУМЕНТАЦИЯ О ЗАПРОСЕ ПРЕДЛОЖЕНИЙ**

ОТКРЫТЫЙ ЗАПРОС ПРЕДЛОЖЕНИЙ № ОЗП-01-18

ПО ОТБОРУ ОРГАНИЗАЦИИ НА ПРАВО ЗАКЛЮЧЕНИЯ ДОГОВОРА НА ОКАЗАНИЕ

УСЛУГ ПО ПРОВЕДЕНИЮ ПРЕДРЕЙСОВЫХ И ПОСЛЕРЕЙСОВЫХ

МЕДИЦИНСКИХ ОСМОТРОВ ВОДИТЕЛЕЙ В 2018 ГОДУ

**ФОРМА ПОДАЧИ ЗАЯВОК УЧАСТНИКАМИ: НА БУМАЖНОМ НОСИТЕЛЕ**

Обнинск

2018 год

СОДЕРЖАНИЕ:

[**ТЕРМИНЫ, ОПРЕДЕЛЕНИЯ И СОКРАЩЕНИЯ** 3](#_Toc514338435)

[**РАЗДЕЛ 1. ОБЩИЕ УСЛОВИЯ ПРОВЕДЕНИЯ ЗАПРОСА ПРЕДЛОЖЕНИЙ** 4](#_Toc514338436)

[**1. Общие положения** 4](#_Toc514338437)

[**2. Документация открытого запроса предложений** 5](#_Toc514338438)

[**3. Инструкция по подготовке Заявки на участие в запросе предложений** 7](#_Toc514338439)

[**4. Подача Заявок на участие в запросе предложений** 8](#_Toc514338440)

[**5. Порядок вскрытия конвертов с Заявками на участие в запросе предложений** 9](#_Toc514338441)

[**6. Рассмотрение, оценка и сопоставление Заявок на участие в запросе предложений** 10](#_Toc514338442)

[**7. Принятие решения о результатах запроса предложений** 12](#_Toc514338443)

[**8. Порядок внесения исправлений в протоколы, составленные при проведении запроса предложений** 13](#_Toc514338444)

[**9. Заключение и исполнение договора по итогам запроса предложений** 14](#_Toc514338445)

[**10. Порядок предоставления приоритета товарам российского происхождения, работам, услугам, выполняемым, оказываемым российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами** 14](#_Toc514338446)

[**РАЗДЕЛ 2. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ОТКРЫТОГО ЗАПРОСА ПРЕДЛОЖЕНИЙ** 17](#_Toc514338447)

[**РАЗДЕЛ 3. ОБРАЗЦЫ ФОРМ И ДОКУМЕНТОВ ДЛЯ ЗАПОЛНЕНИЯ УЧАСТНИКАМИ ЗАПРОСА ПРЕДЛОЖЕНИЙ** 27](#_Toc514338448)

[**3.1. ФОРМА: Опись документов, входящих в состав заявки на участие в открытом запросе предложений** 27](#_Toc514338449)

[**3.2. ФОРМА: Заявка на участие в открытом запросе предложений с инструкцией** 28](#_Toc514338450)

[**3.3. ФОРМА: Анкета участника открытого запроса предложений** 31](#_Toc514338451)

[**3.4. ФОРМА: Сведения о цепочке собственников, включая бенефициаров, в том числе конечных** 32](#_Toc514338452)

[**3.5. ФОРМА: Согласие физического лица на обработку его персональных данных** 33](#_Toc514338453)

[**3.6. ФОРМА: Доверенность** 34](#_Toc514338454)

[**РАЗДЕЛ 4. ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ** 35](#_Toc514338455)

[**РАЗДЕЛ 5. ПРОЕКТ ДОГОВОРА** 38](#_Toc514338456)

# **ТЕРМИНЫ, ОПРЕДЕЛЕНИЯ И СОКРАЩЕНИЯ**

Настоящая документация разработана в соответствии с требованиями Федерального закона от 18.07.2011 № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» и Положением о закупках товаров, работ, услуг АО «Газпром газораспределение Обнинск» (далее – Положение о закупках).

В Документации о закупке используются термины и определения, приведенные в Положении о закупках товаров, работ, услуг АО «Газпром газораспределение Обнинск», размещенном в Единой информационной системе в информационно-коммуникационной сети Интернет по адресу http://www.zakupki.gov.ru и на сайте АО «Газпром газораспределение Обнинск»» <http://obninskgorgaz.ru/>

Документация о запросе предложений – настоящий комплект документов, содержащий полную информацию о предмете, условиях и правилах проведения закупки, правилах подготовки, оформления и подачи заявок на участие в закупке Участником размещения заказа, а также об условиях заключаемого по результатам закупки договора.

**Единая информационная система (ЕИС)** – совокупность информации, содержащейся в базах данных, информационных технологий и технических средств, обеспечивающих формирование, обработку, хранение такой информации, а также ее предоставление с использованием официального сайта единой информационной системы в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет", расположенного по адресу <http://www.zakupki.gov.ru>.

**Заказчик** — юридическое лицо, указанное в п. 1 Раздела 2 настоящей Документации.

Закон 223-ФЗ - Федеральный закон от 18.07.2011 №223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц».

**Запрос предложений** – закупка, не являющаяся торгами (конкурсом, аукционом) в соответствии со статьями 447 – 449 или публичным конкурсом в соответствии со статьями 1057 – 1061 Гражданского кодекса Российской Федерации, правила проведения которой регламентируются настоящей Документацией и Положением о закупках товаров, работ, услуг Заказчика.

**Заявка на участие в Запросе предложений** (далее по тексту – «Заявка») – комплект документов, содержащий предложение Участника Запроса предложений, направленный Организатору Запроса предложений по форме и в порядке, которые установлены Документацией о Запросе предложений.

**Извещение о проведении Запроса предложений** (далее по тексту – «Извещение») – объявление (уведомление) о проведении Запроса предложений и его существенных условиях, опубликованное в установленном порядке, представлено отдельным томом.

Информационная карта – раздел документации «Информационная карта запроса предложений» (Раздел 2).

**Начальная (максимальная) цена** – предельная цена товаров, работ, услуг, являющихся предметом закупки, рассчитанная Заказчиком в установленном порядке или определенная Заказчиком по результатам изучения конъюнктуры рынка.

НДС – налог на добавленную стоимость.

Обеспечение заявки - обеспечение исполнения обязательств, связанных с участием в процедуре закупки.

Обеспечение Договора — обеспечение исполнения обязательств по Договору.

**Организатор Запроса предложений –** юридическое лицо, указанное в п. 2 Раздела 2 настоящей Документации.

Положение о закупках – Положение о закупках товаров, работ, услуг АО «Газпром газораспределение Обнинск».

**Участник Запроса предложений** (далее по тексту – «Участник») – юридическое или физическое лицо либо несколько юридических лиц или несколько физических лиц, выступивших на стороне одного Участника Запроса предложений, выразивших заинтересованность в участии в Закупке путем направления Организатору Заявки на участие в Закупке.

# **РАЗДЕЛ 1. ОБЩИЕ УСЛОВИЯ ПРОВЕДЕНИЯ ЗАПРОСА ПРЕДЛОЖЕНИЙ**

## 1. Общие положения

**1.1. Законодательное регулирование**

**1.1.1.** Настоящая Документация подготовлена в соответствии с Гражданским кодексом РФ, Конституцией РФ, Федеральным законом от 18 июля 2011 года №223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц», а также Положением о закупках товаров, работ, услуг АО «Газпром газораспределение Обнинск» и иными нормативно-правовыми актами РФ.

**1.2. Заказчик, Организатор закупки (открытого запроса предложений)**

1.2.1. Заказчик, Организатор проводит открытый запрос предложений (далее по тексту также – запрос предложений) в соответствии с процедурами, условиями и положениями настоящей Документации.

**1.3. Предмет запроса предложений. Место и сроки поставки товаров (выполнения работ, оказания услуг)**

1.3.1. Предмет, место, условия, сроки (периоды) поставки товаров (выполнения работ, оказания услуг), а также требования к характеристикам поставляемых товаров (выполняемых работ, оказываемых услуг), указаны в Разделе 2 «Информационная карта открытого запроса предложений» настоящей Документации (далее по тексту также - Информационная карта запроса предложений).

**1.4. Начальная (максимальная) цена Договора**

1.4.1. Сведения о начальной (максимальной) цене Договора указаны в Информационной карте запроса предложений.

**1.5. Порядок оплаты**

1.5.1. Порядок оплаты товаров (работ, услуг) указан в Информационной карте запроса предложений и в проекте Договора (Раздел 5 настоящей Документации).

**1.6. Требования к Участникам запроса предложений**

1.6.1. При проведении настоящего запроса предложений **установлены следующие** **обязательные требования** к Участникам запроса предложений:

1) Соответствие Участников запроса предложений требованиям, устанавливаемым в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом запроса предложений. В случае, если Заказчиком установлено вышеуказанное требование к Участникам запроса предложений, сведения о нем содержатся в Информационной карте открытого запроса предложений.

2) Отсутствие процесса ликвидации Участника запроса предложений - юридического лица и решения арбитражного суда о признании Участника запроса предложений - юридического лица, индивидуального предпринимателя банкротом и об открытии конкурсного производства.

3) Отсутствие у Участника запроса предложений признаков не действующего юридического лица.

4) Не приостановление деятельности Участника запроса предложений в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на день подачи заявки на участие в закупке (запросе предложений).

1.6.2. При проведении настоящего запроса предложений **установлено следующее дополнительное** **требование** к Участникам запроса предложений:

- отсутствие сведений об Участниках запроса предложений и (или) их соисполнителях (субподрядчиках/субпоставщиках) в реестрах недобросовестных поставщиков, ведение которых осуществляется федеральным органом исполнительной власти в соответствии с законодательством Российской Федерации.

1.6.3. При проведении настоящего запроса предложений могут быть установлены квалификационные требования к Участникам запроса предложений, в том числе:

1) Наличие у Участников запроса предложений соответствующих производственных мощностей, технологического оборудования, финансовых и трудовых ресурсов, профессиональной компетентности для производства (поставки) товаров, выполнения работ и оказания услуг, являющихся предметом запроса предложений, а также положительной репутации;

2) Наличие у Участника запроса предложений опыта поставок товаров, выполнения работ, оказания услуг, аналогичных поставкам товаров, выполнению работ, оказанию услуг, являющихся предметом запроса предложений;

3) Отсутствие у Участника запроса предложений задолженности по начисленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты любого уровня или государственные внебюджетные фонды за прошедший календарный год, размер которой превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника запроса предложений по данным бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный период. Участник запроса предложений считается соответствующим установленному требованию в случае, если он обжалует наличие задолженности в соответствии с законодательством Российской Федерации и решение по такой жалобе на день рассмотрения заявки на участие в запросе предложений не принято.

В случае установления квалификационных требований к Участникам запроса предложений информация о них будет указана в Информационной карте запроса предложений.

1.6.4. Требования, установленные к Участникам запроса предложений, а также к привлекаемым ими для исполнения Договора соисполнителям (субподрядчикам/субпоставщикам), предъявляются в равной мере ко всем Участникам запроса предложений и соисполнителям (субподрядчикам/субпоставщикам), и указаны в Документации о запросе предложений.

1.6.5. Организатор вправе на любом этапе запроса предложений проверить соответствие Участников запроса предложений и привлекаемых ими соисполнителей (субподрядчиков/субпоставщиков) требованиям, установленным в Документации о запросе предложений.

**1.7. Отклонение заявки участника запроса предложений**

1.7.1. При выявлении недостоверных сведений в представленной Участником запроса предложений Заявке на участие в запросе предложений, несоответствия Участника запроса предложений, а также привлекаемых им для исполнения Договора соисполнителей (субподрядчиков/субпоставщиков) установленным Документацией о запросе предложений требованиям к Участникам запроса предложений, соисполнителям (субподрядчикам/субпоставщикам), несоответствия поставляемого товара, выполняемых работ, оказываемых услуг требованиям, установленным Документацией о запросе предложений к товарам, работам, услугам, являющимся предметом запроса предложений, Организатор сообщает соответствующие сведения Комиссии, Комиссия вправе отклонить заявку такого Участника запроса предложений на любом этапе проведения запроса предложений.

**1.8. Расходы на участие в запросе предложений**

1.8.1. Участник запроса предложений самостоятельно несет все расходы, связанные с подготовкой и подачей Заявки на участие в запросе предложений, участием в запросе предложений и заключением Договора. Документы, поступившие Заказчику в составе Заявки на участие в запросе предложений, Участнику запроса предложений не возвращаются.

## 2. Документация открытого запроса предложений

**2.1. Извещение о проведении открытого запроса предложений**

2.1.1. Извещение о проведении открытого запроса предложений размещается Заказчиком (Организатором) в единой информационной системе не позднее, чем за 7 (семь) рабочих дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в запросе предложений. Заказчик (Организатор) обеспечивает размещение Документации о запросе предложений в единой информационной системе одновременно с размещением Извещения о проведении открытого запроса предложений. Документация о запросе предложений доступна для ознакомления на сайте единой информационной системы в сети «Интернет», а также на официальном сайте Заказчика, расположенном по адресу http://obninskgorgaz.ru без взимания платы.

2.1.2. Заказчик (Организатор) после размещения Извещения о проведении открытого запроса предложений, может направить приглашения к участию в запросе предложений потенциальным Участникам запроса предложений.

**2.2. Разъяснение положений Документации**

2.2.1. Организатор обязан ответить на любой письменный запрос Участника процедур запроса предложений, касающийся разъяснения Документации о запросе предложений, полученный в порядке, установленном Документацией о запросе предложений в течение трех рабочих дней с даты поступления такого запроса и разместить разъяснения положений Документации о запросе предложений в ЕИС в течение 3 (трех) рабочих дней со дня предоставления таких разъяснений.

Заказчик вправе не осуществлять такое разъяснение в случае, если указанный запрос поступил позднее чем за три рабочих дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке.

**2.3. Внесение изменений в Документацию и в Извещение о проведении открытого запроса предложений. Отказ от проведения открытого запроса предложений**

2.3.1. До истечения срока окончания приема заявок на участие в запросе предложений Заказчик (Организатор) вправе внести изменения в Извещение о проведении открытого запроса предложений и в Документацию о запросе предложений, в том числе продлить срок окончания подачи заявок на участие в запросе предложений. Участники запроса предложений должны самостоятельно отслеживать изменения, вносимые в Извещение о проведении открытого запроса предложений и в Документацию о запросе предложений. Заказчик, Организатор не несут ответственности за несвоевременное получение Участником запроса предложений информации с сайта единой информационной системы.

2.3.2. Изменения, вносимые в Извещение о проведении открытого запроса предложений и Документацию о запросе предложений, утверждаются руководителем Заказчика либо иным уполномоченным лицом Заказчика.

2.3.3. Изменения, вносимые в Извещение о проведении открытого запроса предложений и Документацию, размещаются Заказчиком (Организатором) на сайте единой информационной системы **не позднее, чем в течение 3 (трех) рабочих дней со дня** **принятия решения** о внесении указанных изменений. В случае, если указанные изменения размещены на сайте единой информационной системы **позднее чем за 3 (три) рабочих дня до даты окончания** **подачи** Заявок на участие в запросе предложений, то срок подачи Заявок на участие в запросе предложений должен быть продлен так, чтобы со дня размещения на сайте единой информационной системы внесенных в Извещение о проведении открытого запроса предложений и Документацию о запросе предложений изменений до даты окончания подачи Заявок на участие в запросе предложений такой срок составлял **не менее чем 3 (три) рабочих дня**.

2.3.4. Заказчик вправе отказаться от проведения открытого запроса предложений, а также завершить процедуру запроса предложений без заключения Договора по его результатам в любое время до наступления даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в запросе предложений, при этом Заказчик не возмещает Участнику запроса предложений расходы, понесенные им в связи с участием в процедурах запроса предложений.

2.3.5. Извещение об отказе от проведения открытого запроса предложений размещается Заказчиком в единой информационной системе.

2.3.6. После размещения Извещения об отказе от проведения открытого запроса предложений Заказчик (Организатор) по письменному запросу Участника запроса предложений возвращает обеспечение Заявки на участие в запросе предложений в случае, если оно было предоставлено Участником в соответствии с требованиями, установленными Документацией о запросе предложений.

## 3. Инструкция по подготовке Заявки на участие в запросе предложений

**3.1. Требования к форме и оформлению Заявки на участие в запросе предложений.**

3.1.1. Для участия в запросе предложений Участник запроса предложений подает Заявку на участие в запросе предложений в срок и по форме, которые установлены в настоящей Документации. Заявка на участие в запросе предложений подается на бумажном носителе (в письменной форме) в запечатанном конверте, в соответствии с требованиями, установленными в настоящей Документации. Заявка на участие в запросе предложений составляется по форме, содержащейся в Разделе 3 «Образцы форм и документов для заполнения Участниками запроса предложений» настоящей Документации.

3.1.2. Заявка на участие в запросе предложений должна быть выполнена машинописным способом и легко читаема. Подчистки и исправления не допускаются, за исключением исправлений, скрепленных печатью и заверенных подписью уполномоченного лица Участника запроса предложений.

3.1.3. При описании условий и предложений Участников запроса предложений, содержащихся в Заявке на участие в запросе предложений, должны применяться общепринятые обозначения и наименования в соответствии с требованиями действующих нормативных правовых актов. Сведения, которые содержатся в Заявках на участие в запросе предложений Участников запроса предложений, не должны допускать двусмысленных толкований. Если в документах, входящих в состав Заявки на участие в запросе предложений, имеются расхождения между обозначением сумм прописью и цифрами, то принимается к рассмотрению сумма, указанная прописью.

3.1.4. Цена Договора, предлагаемая Участником запроса предложений в Заявке на участие в запросе предложений, не может превышать начальную (максимальную) цену Договора, указанную в Информационной карте запроса предложений.

В случае, если цена Договора, указанная в Заявке на участие в запросе предложений и предлагаемая Участником запроса предложений, превышает начальную (максимальную) цену Договора, указанную в Информационной карте запроса предложений, соответствующий Участник запроса предложений не допускается к участию в открытом запросе предложений на основании несоответствия его Заявки на участие в запросе предложений требованиям, установленным Документацией.

Валютой, используемой при формировании цены Договора и осуществлении расчетов, является российский рубль.

Участник запроса предложений определяет цену Договора в соответствии с требованиями настоящей Документации и представляет предложение о цене Договора в Заявке на участие в запросе предложений по форме, содержащейся в Разделе 3 «Образцы форм и документов для заполнения Участниками запроса предложений» настоящей Документации.

3.1.5. Все документы, представленные в составе Заявки на участие в запросе предложений, должны быть составлены на русском языке. Подача документов, входящих в состав Заявки на участие в запросе предложений, на иностранном языке должна сопровождаться представлением надлежащим образом заверенного перевода соответствующих документов на русский язык. Документы, происходящие из иностранного государства, должны быть надлежащим образом легализованы либо апостилированы в соответствии с международными договорами Российской Федерации.

3.1.6. При подготовке Заявки на участие в запросе предложений и документов, входящих в состав заявки на участие в запросе предложений, не допускается использование факсимильного воспроизведения подписей.

3.1.7. **Все документы**, представленные в составе Заявки на участие в запросе предложений на бумажном носителе, **должны быть скреплены печатью** и **заверены подписью** уполномоченного лица Участника запроса предложений **собственноручно**. Все листы указанной Заявки на участие в запросе предложений, все листы тома Заявки на участие в запросе предложений **должны быть прошиты** и **пронумерованы**. Заявка на участие в запросе предложений **должна содержать опись** входящих в её состав документов, **быть скреплена печатью** и **заверена подписью** уполномоченного лица Участника запроса предложений **собственноручно**, **в том числе на сшивке**. **Верность копий** документов, представляемых в составе Заявки на участие в запросе предложений, **должна быть подтверждена печатью** и **подписью** уполномоченного лица Участника запроса предложений, если иная форма заверения не установлена нормативными правовыми актами Российской Федерации. Копии документов должны быть заверены в нотариальном порядке в случае, если указание на это содержится в Документации о запросе предложений.

3.1.8. Заявка на участие в запросе предложений формируется согласно описи документов, входящих в состав Заявки на участие в открытом запросе предложений.

3.1.9. Подготовленная Участником запроса предложений Заявка на участие в запросе предложений помещается (запечатывается) в конверт. На конверте, в который помещается Заявка на участие в запросе предложений, указывается наименование предмета открытого запроса предложений, на участие в котором подается Заявка на участие в запросе предложений.

В целях обеспечения сохранности конверта, защиты от досрочного ошибочного вскрытия конверта, на конверте **может быть** указано следующее:

- слова «не вскрывать до» с указанием времени и даты вскрытия конвертов, установленных Документацией;

- наименование Заказчика (Организатора);

- реестровый номер закупки, указанный на титульном листе Документации;

**3.2. Требования к содержанию и составу Заявки на участие в запросе предложений**

3.2.1. Заявка на участие в запросе предложений, которую представляет Участник запроса предложений, должна быть подготовлена в соответствии с **пунктом 3.1.** настоящего Раздела Документации и содержать сведения и документы, предусмотренные **пунктом 12** Информационной карты запроса предложений.

## 4. Подача Заявок на участие в запросе предложений

**4.1. Порядок, место, даты начала и окончания срока подачи Заявок на участие в запросе предложений**

4.1.1. Заявка на участие в запросе предложений подается по месту нахождения Организатора в письменной форме в запечатанном конверте. Заявка на участие в запросе предложений на бумажном носителе может быть подана Участником запроса предложений посредством почты, курьерской службы, а также лично.

4.1.2. Дата и время начала срока подачи Заявок на участие в запросе предложений определена в Извещении о проведении открытого запроса предложений и в Информационной карте запроса предложений. Прием Заявок производится в сроки, определенные в Извещении о проведении открытого запроса предложений и Информационной карте запроса предложений.

Прием Заявок прекращается в момент, определенный Извещением о проведении открытого запроса предложений и в Информационной карте запроса предложений.

4.1.3. Каждый конверт с Заявкой на участие в запросе предложений поступивший в срок, указанный в настоящем Разделе Документации, регистрируется Организатором в Журнале регистрации поступления заявок на участие в запросе предложений в порядке поступления Заявок.

4.1.4. Заказчик (Организатор) обязаны обеспечить конфиденциальность сведений, содержащихся в Заявках на участие в запросе предложений Участников запроса предложений, до вскрытия конвертов с заявками на участие в запросе предложений. До указанной даты Заказчик (Организатор), иные лица не вправе знакомиться с содержанием Заявок Участников запроса предложений.

4.1.5. Лицу, вручившему конверт с Заявкой на участие в запросе предложений, по его требованию выдается расписка в получении конверта с такой Заявкой, с указанием даты и времени его получения. Кроме того, расписка содержит регистрационный номер Заявки на участие в запросе предложений, подпись и расшифровку подписи лица, получившего конверт с Заявкой на участие в запросе предложений. Дата и время получения, регистрационный номер заявки на участие в запросе предложений соответствуют Журналу регистрации поступления заявок на участие в запросе предложений.

4.1.6. Участник запроса предложений вправе подать только одну Заявку на участие в запросе предложений в отношении каждого лота.

**4.2. Изменения, дополнения и отзыв Заявок на участие в запросе предложений**

4.2.1. Участник запроса предложений, подавший Заявку на участие в запросе предложений, вправе изменить, дополнить или отозвать свою Заявку на участие в запросе предложений в любое время до окончания срока подачи Заявок на участие в запросе предложений, установленного в Извещении о проведении открытого запроса предложений и Документации о запросе предложений, при условии, что Заказчик (Организатор) получит письменное уведомление об изменении, дополнении или отзыве Заявки на участие в запросе предложений. Изменение, дополнение и/или отзыв Заявки на участие в запросе предложений, полученные после окончания, установленного в Извещении о проведении открытого запроса предложений и Документации срока подачи Заявок на участие в запросе предложений не принимаются.

Полученные после окончания установленного Извещением о проведении открытого запроса предложений и Документацией о запросе предложений срока подачи Заявки на участие в запросе предложений Участников запроса предложений не рассматриваются.

4.2.2. Изменения (дополнения), внесенные в Заявку на участие в запросе предложений, оформляются в соответствии с требованиями пункта 3.1 настоящего Раздела Документации.

4.2.3. Изменения (дополнения) в Заявку на участие в запросе предложений должны содержать опись документов, входящих в состав изменений (дополнений).

4.2.4. Изменения (дополнения), внесенные в Заявку на участие в запросе предложений, считаются ее неотъемлемой частью.

4.2.5. Конверты с изменениями (дополнениями) Заявки на участие в запросе предложений Участник запроса предложений вправе дополнительно маркировать словом «Изменения» («Дополнения»).

4.2.6. В случае если Участник запроса предложений оформляет новую редакцию Заявки на участие в запросе предложений, одновременно или предварительно отзывается поданная ранее Заявка на участие в запросе предложений.

4.2.7. Конверты с изменениями (дополнениями) заявок на участие в запросе предложений вскрываются Организатором одновременно с конвертами с Заявками на участие в запросе предложений.

4.2.8. После окончания срока подачи заявок не допускается внесение изменений (дополнений) в Заявки на участие в запросе предложений.

4.2.9. Уведомление об отзыве Заявки на участие в запросе предложений должно быть подписано уполномоченным лицом Участника запроса предложений собственноручно и скреплено печатью.

4.2.10. После окончания срока подачи Заявок на участие в запросе предложений отзыв Заявок на участие в запросе предложений не допускается.

## 5. Порядок вскрытия конвертов с Заявками на участие в запросе предложений

5.1. В день, время и в месте, указанные в Извещении о проведении открытого запроса предложений, Организатор вскрывает конверты с письменными Заявками на участие в запросе предложений.

5.2. В случае установления факта подачи одним Участником запроса предложений двух и более Заявок на участие в запросе предложений при условии, что поданные ранее Заявки на участие в запросе предложений таким Участником не отозваны, все заявки на участие в запросе предложений такого Участника запроса предложений, поданные в отношении данного запроса предложений, не рассматриваются.

5.3. Процедура вскрытия конвертов с заявками на участие в запросе проводится Организатором.

При вскрытии конвертов с Заявками на участие в запросе предложений Организатором ведется **протокол вскрытия конвертов с заявками на участие в запросе предложений**, который должен содержать следующие сведения:

- дата подписания протокола;

- количество поданных на участие в закупке заявок, а также дата и время регистрации каждой заявки;

- наименование (для юридического лица), фамилия, имя, отчество (для физического лица) и почтовый адрес каждого Участника запроса предложений, Заявка на участие в запросе предложений, которого вскрывается;

- предложение по цене Договора (товаров, работ, услуг, являющихся предметом запроса предложений), содержащееся в Заявке на участие в запросе предложений, и/или условия исполнения Договора, указанные в такой Заявке на участие в запросе предложений и являющиеся критериями оценки заявок на участие в запросе предложений;

- решение о признании запроса предложений несостоявшимся в случае, если на участие в запросе предложений не представлено ни одной Заявки на участие в запросе предложений.

5.4. Протокол вскрытия заявок на участие в запросе предложений подписывается уполномоченным сотрудником Организатора непосредственно после завершения процедуры вскрытия заявок на участие в запросе предложений и размещается Заказчиком (Организатором) в единой информационной системе **не позднее чем через 3 (три) рабочих дня со дня** его подписания.

5.5. В случае если по окончании срока подачи Заявок на участие в запросе предложений не подано ни одной Заявки на участие в запросе предложений, запрос предложений признается несостоявшимся, о чем указывается в протоколе вскрытия заявок на участие в запросе предложений. При этом Заказчик вправе провести повторный запрос предложений или осуществить прямую закупку (разместить заказ у единственного поставщика, исполнителя, подрядчика) в соответствии с разделом 12 Положения о закупках товаров, работ, услуг Общества.

5.6. Организатор вправе потребовать от Участников запроса предложений разъяснения положений поданных ими Заявок на участие в запросе предложений. Не допускаются требования, направленные на изменение содержания предложений, включая изменение цены.

5.7. В случае, если по окончании срока подачи Заявок на участие в запросе предложений подана только одна Заявка на участие в запросе предложений, то такая Заявка на участие в запросе предложений вскрывается, проводится ее рассмотрение в порядке, установленном Документацией о запросе предложений и Положением о закупках товаров, работ, услуг.

## 6. Рассмотрение, оценка и сопоставление Заявок на участие в запросе предложений

6.1. Рассмотрение, оценка и сопоставление Заявок на участие в запросе предложений, принятие решения о результате запроса предложений могут проводиться одновременно или последовательно.

6.2. Организатор и Комиссия рассматривают Заявки на участие в запросе предложений на соответствие следующим требованиям:

- наличие документов, определенных Документацией о запросе предложений;

- соответствие предмета Заявки на участие в запросе предложений предмету запроса предложений, указанному в Документации о запросе предложений;

- наличие обеспечения Заявки на участие в запросе предложений, если в Документации о запросе предложений установлено данное требование;

- не превышение предложения по цене Договора (товаров, работ, услуг, являющихся предметом запроса предложений), содержащегося в Заявке на участие в запросе предложений, над начальной (максимальной) ценой предмета запроса предложений (Договора), установленной Заказчиком;

- соответствие Участника запроса предложений требованиям, установленным Документацией о запросе предложений.

6.3. Организатором и Комиссией также проводится проверка информации об Участниках запроса предложений, в том числе осуществляется оценка правоспособности, платежеспособности и деловой репутации Участника.

6.4. По результатам рассмотрения и проверки информации об Участниках запроса предложений Организатор и Комиссия вправе отклонить Заявку на участие в запросе предложений в следующих случаях:

- отсутствия в составе Заявки на участие в запросе предложений документов, определенных Документацией о запросе предложений, либо наличия в таких документах недостоверных сведений об Участнике запроса предложений или о товарах (работах, услугах), на поставку (выполнение, оказание) которых размещается запрос предложений;

- отсутствия обеспечения Заявки на участие в запросе предложений, если в Документации установлено данное требование;

- наличия в таких Заявках на участие в запросе предложений предложения о цене Договора (товаров, работ, услуг, являющихся предметом запроса предложений), превышающего начальную (максимальную) цену предмета запроса предложений (Договора), установленную в Документации о запросе предложений;

- наличия в таких Заявках на участие в запросе предложений предложения о цене единицы товара, работы, услуги, цене запасных частей к технике, оборудованию, размере скидки от цены товара, работы, услуги, являющихся предметом запроса предложений, превышающего начальную (максимальную) цену единицы товара, работы, услуги, цены запасных частей к технике, оборудованию, размер скидки от цены товара, работы, услуги, установленную в Документации о запросе предложений;

- несоответствия Участника запроса предложений требованиям, указанным в **пункте 1.6.** настоящего Раздела Документации, в том числе в случае наличия сведений об Участнике запроса предложений и (или) его соисполнителе (субподрядчике) в реестрах недобросовестных поставщиков;

- несоответствия Заявки, поданной Участником запроса предложений, требованиям Документации о запросе предложений и Положения о закупках товаров, работ, услуг;

- несоответствия предмета Заявки на участие в запросе предложений предмету запроса предложений, указанному в Документации о запросе предложений, в том числе по количественным показателям (несоответствие количества поставляемого товара, объема выполняемых работ, оказываемых услуг).

Отклонение Заявок на участие в запросе предложений допускается по иным основаниям, указанным в Документации о запросе предложений.

6.5. Срок рассмотрения Заявок на участие в запросе предложений **не может быть менее 1 (одного) рабочего дня** и **не может превышать 7 (семь) рабочих дней** со дня вскрытия конвертов с заявками на участие в запросе предложений.

6.6. В целях выявления лучших условий исполнения Договора проводится оценка и сопоставление Заявок на участие в запросе предложений, по итогам которых Заявки на участие в запросе предложений ранжируются по степени предпочтительности для Заказчика.

В случае, если Организатором и Комиссией было принято решение об отклонении Заявок на участие в запросе предложений, оцениваются только Заявки на участие в запросе предложений, которые не были отклонены.

6.7. Оценка и сопоставление заявок на участие в запросе предложений проводится членами Комиссии в строгом соответствии с критериями и порядком, предусмотренными Документацией о запросе предложений и Положением о закупках товаров, работ, услуг.

6.8. К оценке и сопоставлению заявок на участие в запросе предложений могут быть привлечены специалисты – сотрудники профильных структурных подразделений Заказчика (Организатора), иные лица, обладающие специальными знаниями по предмету запроса предложений.

6.9. При проведении оценки и сопоставления заявок на участие в запросе предложений Комиссия и привлекаемые специалисты должны руководствоваться:

- действующим законодательством;

- условиями запроса предложений, изложенными в Извещении о проведении открытого запроса предложений, Документации о запросе предложений, внесенными в них изменениями, а также разъяснениями положений Документации о запросе предложений;

- критериями оценки и сопоставления заявок на участие в запросе предложений, предусмотренными Документацией о запросе предложений.

6.10. Члены Комиссии и специалисты, привлекаемые к оценке и сопоставлению заявок на участие в запросе предложений, несут персональную ответственность за объективность своих оценок.

6.11. Каждый член Комиссии и привлеченный специалист на этапе оценки и сопоставления заявок:

- детально изучает Заявки на участие в запросе предложений, не отклоненные Организатором и Комиссией по результатам рассмотрения заявок;

- представляет свои оценки и рекомендации Комиссии по каждой заявке, используя единые для всех Участников подходы в сроки, установленные в распорядительном документе о проведении запроса предложений;

- излагает дополнительную информацию по существу рассматриваемого предложения (в случае если специалист обладает дополнительной важной информацией по существу рассматриваемого предложения).

6.12. В случае привлечения к оценке и сопоставлению заявок на участие в запросе предложений специалистов, по результатам проведенных ими оценки и сопоставления заявок на участие в запросе предложений Организатор формирует сводный отчет, в котором систематизирует и обобщает материалы проведенных оценки и сопоставления всех заявок на участие в запросе предложений по степени предпочтительности для Заказчика.

## 7. Принятие решения о результатах запроса предложений

7.1. Решение о результатах запроса предложений принимается Комиссией.

7.2. На основании результатов рассмотрения, оценки и сопоставления Заявок на участие в запросе предложений Комиссия **может принять** следующие решения:

- о допуске или отклонении Заявок на участие в запросе предложений;

- о выборе наилучшей Заявки на участие в запросе предложений;

- о признании запроса предложений несостоявшимся;

- о проведении процедуры уторговывания.

7.3. На основании результатов рассмотрения Заявок на участие в запросе предложений Организатором и Комиссией принимается решение о допуске к участию в запросе предложений Участника запроса предложений, подавшего Заявку на участие в запросе предложений, или об отказе в допуске такого Участника запроса предложений к участию в запросе предложений.

7.4. Комиссия вправе отклонить все Заявки на участие в запросе предложений, если ни одна из них не удовлетворяет установленным в Документации о запросе предложений требованиям в отношении Участника запроса предложений, требованиям в отношении товаров, работ, услуг, являющихся предметом запроса предложений, а также требованиям к оформлению и составу Заявки на участие в запросе предложений. В случае, если по результатам рассмотрения Заявок на участие в запросе предложений принято решение об отклонении всех Заявок на участие в запросе предложений, то запрос предложений признается **несостоявшимся**.

7.5. В случае, если Документацией о запросе предложений предусмотрено два и более лота, то запрос предложений признается несостоявшимся только в отношении того лота, по которому принято решение об отклонении всех заявок на участие в запросе предложений.

7.6. В случае, если по результатам рассмотрения заявок на участие в запросе предложений по решению Организатора и Комиссии только одна Заявка на участие в запросе предложений не была отклонена либо в случае, если поступила только одна Заявка на участие в запросе предложений, которая не отклонена Организатором и Комиссией, то принимается решение о заключении Договора с Участником запроса предложений, подавшим указанную Заявку, о чем указывается в итоговом протоколе рассмотрения, оценки и сопоставления заявок.

В этом случае Договор Участником запроса предложений должен быть подписан в срок, предусмотренный настоящей Документацией, в противном случае Участник запроса предложений признается уклонившимся от заключения Договора.

В случае уклонения такого Участника запроса предложений от заключения Договора денежные средства, внесенные им в качестве обеспечения заявки на участие в запросе предложений, не возвращаются.

7.7. Победителем запроса предложений признается Участник запроса предложений, Заявке на участие в запросе предложений которого присвоен первый номер.

7.8. Решение Комиссии оформляется **итоговым** **протоколом рассмотрения, оценки и сопоставления заявок на участие в запросе предложений**, в котором в том числе должны содержаться следующие сведения:

- дата подписания протокола;

- количество поданных заявок на участие в запросе предложений, а также дата и время регистрации каждой такой заявки;

- наименование (для юридических лиц) или фамилия, имя, отчество (при наличии) (для физических лиц) участника закупки, с которым планируется заключить договор (в случае, если по итогам закупки определен ее победитель), в том числе единственного участника, с которым планируется заключить договор;

- порядковые номера заявок на участие в запросе предложений, окончательных предложений участников закупки в порядке уменьшения степени выгодности содержащихся в них условий исполнения договора, включая информацию о ценовых предложениях и (или) дополнительных ценовых предложениях участников закупки. Заявке на участие в запросе предложений, окончательному предложению, в которых содержатся лучшие условия исполнения договора, присваивается первый номер. В случае, если в нескольких заявках на участие в закупке, окончательных предложениях, содержатся одинаковые условия исполнения договора, меньший порядковый номер присваивается заявке на участие, окончательному предложению, которые поступили ранее других заявок, содержащих такие же условия;

- результаты рассмотрения заявок на участие в запросе предложений, окончательных предложений с указанием количества заявок на участие в запросе предложений, окончательных предложений, которые были отклонены, а также оснований отклонения каждой заявки на участие в запросе предложений, каждого окончательного предложения с указанием положений документации, извещения, положения о закупках, которым не соответствуют такие заявки, окончательные предложения;

- результаты оценки заявок на участие в запросе предложений с указанием решения комиссии по осуществлению закупок о присвоении каждой такой заявке значения по каждому из предусмотренных критериев оценки таких заявок.

- причины, по которым закупка признана несостоявшейся, в случае признания ее таковой;

7.9. Итоговый протокол рассмотрения, оценки и сопоставления заявок на участие в запросе предложений подписывается всеми присутствующими на заседании членами Комиссии.

7.10. Итоговый протокол размещается Заказчиком (Организатором) в единой информационной системе **не позднее чем через 3 (три) рабочих дня со дня его подписания**.

## 8. Порядок внесения исправлений в протоколы, составленные при проведении запроса предложений

8.1. В случае если в протоколе, составленном при проведении запроса предложений, были обнаружены ошибки, опечатки и/или иные несоответствия сведениям, указанным в заявках Участников или в Документации о запросе предложений, Комиссия вправе устранить обнаруженные недостатки путем составления новой редакции протокола либо путем внесения изменений в имеющийся протокол.

8.2. Новая редакция протокола (изменения в протокол) публикуется в единой информационной системе **в течение 3 (трех) рабочих дней со дня подписания**. С момента публикации новой редакции протокола (изменений в протокол) ранее составленный протокол (измененный пункт протокола) является недействующим.

## 9. Заключение и исполнение договора по итогам запроса предложений

9.1. Выбранный по результатам запроса предложений Участник в течение срока, установленного Документацией о запросе предложений, должен представить Заказчику (Организатору) подписанный им текст Договора на условиях, содержащихся в Документации о запросе предложений и в Заявке на участие в запросе предложений.

9.2. В случае, если указанный Участник запроса предложений в срок, предусмотренный Документацией о запросе предложений, не представил Заказчику (Организатору) подписанный Договор, такой Участник признается уклонившимся от заключения Договора.

9.3. Указанный Участник запроса предложений в течение срока, установленного Договором, должен представить Заказчику обеспечение исполнения Договора, в случае, если в Документации о запросе предложений было установлено такое требование. Обеспечение исполнения Договора предоставляется в размере и форме, которые предусмотрены Документацией о запросе предложений. В случае непредставления Участником обеспечения исполнения Договора, обязательства по Договору считаются неисполненными по вине поставщика (исполнителя, подрядчика), и **Договор с момента неисполнения** такого обязательства **считается расторгнутым**.

9.4. В случае, если указанный Участник запроса предложений признан Заказчиком (Организатором) уклонившимся от заключения Договора, или не предоставил обеспечение исполнения Договора, если в Документации о запросе предложений было установлено такое требование, Заказчик незамедлительно уведомляет Организатора о таких фактах. В таких случаях Заказчик (Организатор) должен истребовать обеспечение заявки на участие в запросе предложений, если такое обеспечение было предусмотрено Документацией о запросе предложений, и Комиссия вправе пересмотреть решение об итогах запроса предложений.

9.5. В случае уклонения Победителя запроса предложений от заключения Договора, Комиссия вправе принять решение о заключении Договора с Участником запроса предложений, заявке которого был присвоен второй номер.

9.6. Запрос предложений признается завершенным со дня заключения Договора.

## 10. Порядок предоставления приоритета товарам российского происхождения, работам, услугам, выполняемым, оказываемым российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами

10.1. При проведении настоящего открытого запроса предложений предоставляется приоритет товарам российского происхождения, работам, услугам, выполняемым, оказываемым российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами (далее по тексту - приоритет), в соответствии с Постановлением Правительства Российской Федерации от 16.09.2016 № 925 «О приоритете товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами».

Оценка и сопоставление заявок на участие в настоящем открытом запросе предложений, которые содержат предложения о поставке товаров российского происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими лицами, по стоимостным критериям оценки производятся по предложенной в указанных заявках цене договора, сниженной на 15 процентов. При этом договор заключается по цене договора, предложенной Участником запроса предложений в заявке на участие в открытом запросе предложений.

10.2. При проведении настоящего открытого запроса предложений на поставку товаров, Участники запроса предложений в заявке на участие в открытом запросе предложений (форма 3.2. Раздела 3 «Образцы форм и документов для заполнения участниками запроса предложений» настоящей Документации) указывают (декларируют) наименование страны происхождения поставляемых товаров.

В случае предоставления Участником запроса предложений недостоверных сведений о стране происхождения товара, указанного в заявке на участие в открытом запросе предложений, такая заявка будет рассматриваться и оцениваться комиссией, как заявка содержащая предложение о товаре, происходящем из иностранного государства.

10.3. Отсутствие указания (декларирования) Участником запроса предложений в заявке на участие в открытом запросе предложений страны происхождения поставляемого товара не является основанием для отклонения заявки на участие в открытом запросе предложений и такая заявка будет рассматриваться как содержащая предложение о поставке иностранных товаров.

10.4. Для целей установления соотношения цены предлагаемых к поставке товаров российского и иностранного происхождения, цены выполнения работ, оказания услуг российскими и иностранными лицами (в случаях, когда в заявке на участие в открытом запросе предложений содержится предложение о поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами), цена единицы каждого товара, работы, услуги определяется как произведение начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги, указанной в Документации о запросе предложений на коэффициент изменения начальной (максимальной) цены договора по результатам проведения настоящего открытого запроса предложений, определяемый как результат деления цены договора, по которой заключается договор, на начальную (максимальную) цену договора.

10.5. Отнесение Участника запроса предложений к российским или иностранным лицам осуществляется на основании документов Участника запроса предложений, содержащих информацию о месте регистрации (для юридических лиц и индивидуальных предпринимателей), на основании документов, удостоверяющих личность (для физических лиц).

10.6. При заключении договора, сведения о стране происхождения поставляемого товара заполняются в соответствии с информацией, содержащейся в заявке на участие в открытом запросе предложений, представленной Участником запроса предложений, с которым заключается Договор (форма 3.2. Раздела 3 «Образцы форм и документов для заполнения участниками запроса предложений» настоящей Документации).

10.7. При исполнении договора, заключенного с Участником запроса предложений, которому предоставлен приоритет в соответствии с подразделом 10 Раздела 1 «Общие условия проведения открытого запроса предложений» настоящей Документации, не допускается замена страны происхождения товаров, за исключением случая, когда в результате такой замены вместо иностранных товаров поставляются российские товары, при этом качество, технические и функциональные характеристики (потребительские свойства) таких товаров не должны уступать качеству и соответствующим техническим и функциональным характеристикам товаров, указанных в Договоре.

10.8. Приоритет не предоставляется в следующих случаях:

10.8.1. Открытый запрос предложений признан несостоявшимся.

10.8.2. В заявке на участие в открытом запросе предложений не содержится предложений о поставке товаров российского происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими лицами.

10.8.3. В заявке на участие в запросе предложений не содержится предложений о поставке товаров иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами.

10.8.4. В заявке на участие в открытом запросе предложений содержится предложение о поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами, при этом стоимость товаров российского происхождения, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, составляет менее 50% стоимости всех предложенных таким Участником запроса предложений товаров, работ, услуг.

# РАЗДЕЛ 2. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ОТКРЫТОГО ЗАПРОСА ПРЕДЛОЖЕНИЙ

Следующая информация и данные изменяют и/или дополняют положения Раздела 1. «Общие условия проведения открытого запроса предложений». При возникновении противоречия между положениями, закрепленными в Разделе 1, и в настоящей Информационной карте, применяются положения Информационной карты.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| ***№№***  ***п/п*** | ***Наименование пункта*** | ***Текст пояснений*** |
|  | Наименование Заказчика, контактная информация | АО «Газпром газораспределение Обнинск»  249033, РФ, Калужская область, г. Обнинск, Пионерский проезд, д. 14  Тел.:8(484)396-32-32, e-mail: info@obninskgorgaz.ru |
|  | Наименование Организатора, контактная информация | АО «Газпром газораспределение Обнинск»  249033, РФ, Калужская область, г. Обнинск, Пионерский проезд, д. 14  Ответственный за проведение закупок – специалист по закупкам Калганова Анастасия Николаевна  Тел.:8(484)396-24-92, e-mail: kalganova@obninskgorgaz.ru |
|  | Предмет открытого запроса предложений | Оказание услуг по проведению предрейсовых и послерейсовых медицинских осмотров водителей АО «Газпром газораспределение Обнинск» |
|  | Количество поставляемого товара, объем выполняемых работ, оказываемых услуг или порядок определения количества поставляемого товара, объема выполняемых работ, оказываемых услуг | |  |  |  | | --- | --- | --- | | **№**  **п/п** | **Наименование оказываемых услуг** | **Объем оказываемых услуг** | | 1 | Оказание услуг по проведению предрейсовых и послерейсовых медицинских осмотров водителей | 5450 | |
|  | Место, условия и сроки (периоды) поставки товара, выполнения работы, оказания услуги | ***Место оказания услуг*** – Калужская область, г. Обнинск, на территории Исполнителя, расположенной на расстоянии **не более 1 километра от административного здания Заказчика,** расположенного по адресу: г. Обнинск, Пионерский проезд, д. 14.  ***Условия оказания услуг*** – Услуги должны быть оказаны в соответствии с Разделом 4 настоящей Документации (Техническое задание) и Разделом 5 настоящей Документации (Проект договора).  ***Сроки (периоды) оказания услуг*** – в соответствии с Техническим заданием. |
|  | Требования к безопасности, качеству, техническим характеристикам, функциональным характеристикам (потребительским свойствам) товара, работы, услуги, к размерам, упаковке, отгрузке товара, к результатам работы установленные Заказчиком и предусмотренные техническими регламентами в соответствии с законодательством Российской Федерации о техническом регулировании, документами, разрабатываемыми и применяемыми в национальной системе стандартизации, принятыми в соответствии с законодательством Российской Федерации о стандартизации, иные требования, связанные с определением соответствия поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги потребностям Заказчика | Качество, безопасность и характеристики оказываемых услуг должны соответствовать требованиям, указанным в Проекте договора (Раздел 5 настоящей Документации). |
|  | Сведения о начальной (максимальной) цене Договора:  Начальная (максимальная) цена Договора: | 381 500,00 (Триста восемьдесят одна тысяча пятьсот) руб. 00 коп. НДС не облагается в соответствии с пп.2 п.2 ст. 149 НК РФ. |
| Сведения о начальной (максимальной) цене единицы каждого товара, работы, услуги, являющихся предметом открытого запроса предложений: | |  |  |  | | --- | --- | --- | | **№**  **п/п** | **Наименование оказываемых услуг** | **Начальная (максимальная) цена единицы товара, работы, услуги, (руб.) без НДС** | | 1 | Оказание услуг по проведению предрейсовых и послерейсовых медицинских осмотров водителей | 70,00 | |
|  | Порядок формирования цены Договора | Цена договора включает в себя все расходы, связанные с оказанием данного вида услуг, в том числе расходы на уплату налогов, сборов и других обязательных платежей. |
|  | Форма, сроки и порядок оплаты товара, работы, услуги | Оплата услуг производится в рублях. Форма оплаты – безналичный расчет. Оплата по Договору производится путем перечисления денежных средств на расчетный счет Исполнителя, ежемесячно, за фактически оказанные услуги, после оказания услуг и предоставления Исполнителем счета, счета-фактуры и акта оказанных услуг, в течение 10 (десяти) календарных дней, начиная со дня, следующего за днем подписания акта оказанных услуг Заказчиком.  Расчет ежемесячной оплаты за оказанные услуги производится путем умножения фактически оказанных услуг (количества ежедневных предрейсовых и послерейсовых медицинских осмотров в течение месяца) на цену одного ежедневного предрейсового или послерейсового осмотра водителя, указанную в Договоре. |
| 1. 9 | Требования к описанию Участниками запроса предложений поставляемого товара, который является предметом запроса предложений, его функциональных характеристик (потребительских свойств), его количественных и качественных характеристик, требование к описанию Участниками запроса предложений выполняемой работы, оказываемой услуги, которые являются предметом запроса предложений их количественных и качественных характеристик | Участники запроса предложений в составе заявки на участие в запросе предложений представляют описание оказываемых услуг, в соответствии с требованиями Заказчика, установленными в Документации, в том числе в Информационной карте и проекте Договора. |
|  | Квалификационные требования к Участникам запроса предложений | Не установлено |
|  | Требования к составу Заявки на участие в запросе предложений | Заявка на участие в запросе предложений должна быть подготовлена по форме, представленной в Разделе 3 «Образцы форм и документов для заполнения Участниками запроса предложений» настоящей Документации, с соблюдением требований, установленных в Разделе 1 «Общие условия проведения открытого запроса предложений» настоящей Документации, и содержать:  Сведения и документы об Участнике запроса предложений, подавшем заявку:  1) фирменное наименование, сведения об организационно-правовой форме, о месте нахождения, почтовый адрес (для юридического лица), фамилия, имя, отчество, паспортные данные, сведения о месте жительства (для физического лица), номер контактного телефона;  2) полученную **не ранее чем за 2 (два) месяца до дня размещения в единой информационной системе** извещения о проведении открытого запроса предложений выписку из единого государственного реестра юридических лиц **(оригинал) или нотариально заверенную копию** такой выписки (для юридических лиц);  3) полученную **не ранее чем за 2 (два) месяца до дня размещения в единой информационной системе** извещения о проведении открытого запроса предложений выписку из единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей **(оригинал) или нотариально заверенную копию** такой выписки (для индивидуальных предпринимателей);  4) копии документов, удостоверяющих личность (для иных физических лиц); надлежащим образом, заверенный перевод на русский язык документов о государственной регистрации юридического лица или физического лица в качестве индивидуального предпринимателя в соответствии с законодательством соответствующего государства (для иностранных лиц), полученных **не ранее чем за 2 (два) месяца до дня размещения в единой информационной системе** извещения о проведении открытого запроса предложений;  5) документ, подтверждающий полномочия лица на осуществление действий от имени Участника запроса предложений – юридического лица (копия решения о назначении или об избрании либо приказа о назначении физического лица на должность, в соответствии с которым такое физическое лицо обладает правом действовать от имени Участника запроса предложений без доверенности (далее - руководитель).  **В случае, если** от имени Участника запроса предложений действует иное лицо, Заявка на участие в запросе предложений **должна** **содержать также** доверенность на осуществление действий от имени Участника запроса предложений, заверенную печатью Участника запроса предложений и подписанную руководителем Участника запроса предложений (для юридических лиц) или уполномоченным этим руководителем лицом, либо нотариально заверенную копию такой доверенности.  **В случае, если** указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем Участника запроса предложений, Заявка на участие в запросе предложений **должна содержать также** документ, подтверждающий полномочия такого лица;  6) копии устава, учредительных документов Участника запроса предложений (для юридических лиц);  7) решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копия такого решения в случае, если требование о необходимости наличия такого решения для совершения крупной сделки установлено законодательством Российской Федерации, учредительными документами юридического лица и, если для Участника запроса предложений поставка товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом запроса предложений, или внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в запросе предложений, обеспечения исполнения договора являются крупной сделкой;  8) предложение о функциональных характеристиках (потребительских свойствах) и качественных характеристиках товара, о качестве работ, услуг и иные предложения об условиях исполнения договора, в том числе предложение о цене договора, составленное по форме, содержащейся в Разделе 3 «Образцы форм и документов для заполнения Участниками запроса предложений» настоящей Документации;  9) документы или копии документов (в том числе составленные по форме, содержащейся в Разделе 3 «Образцы форм и документов для заполнения Участниками запроса предложений» настоящей Документации), подтверждающих соответствие Участника запроса предложений установленным требованиям и условиям допуска к участию в запросе предложений в соответствии с п.1.6. Раздела 1 «Общие условия проведения открытого запроса предложений» настоящей Документации, за исключением документов или копий документов подтверждающих соответствие Участника запроса предложений требованию, установленному в пп.1 п.1.6.1., п.1.6.3., п.1.6. Раздела 1 «Общие условия проведения открытого запроса предложений» Документации, если иное не предусмотрено в настоящем разделе Документации;  9.1) копии документов подтверждающих соответствие Участников запроса предложений требованиям, устанавливаемым в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом запроса предложений (пп.1 п.1.6.1. п.1.6. Раздела 1 «Общие условия проведения открытого запроса предложений» Документации):  - копию действующей лицензии на осуществление медицинской деятельности, с указанием в ней вида работ (услуг) по: «медицинским осмотрам (предрейсовым, послерейсовым)».  Требование установлено:  - пунктом 46 части 1 статьи 12 Федерального закона от 04.05.2011 №99-ФЗ «О лицензировании отдельных видов деятельности»;  - Постановлением Правительства РФ от 16.04.2012 №291 «О лицензировании медицинской деятельности (за исключением указанной деятельности, осуществляемой медицинскими организациями и другими организациями, входящими в частную систему здравоохранения, на территории инновационного центра "Сколково")».  10) документы, в которых содержатся сведения о цепочке собственников Участника запроса предложений, включая бенефициаров, в том числе конечных, составленные по форме, содержащейся в Разделе 3 «Образцы форм и документов для заполнения Участниками запроса предложений» настоящей Документации;  11) письменное согласие физических лиц, сведения о которых содержаться в заявке Участника запроса предложений, на обработку персональных данных, составленное по форме, содержащейся в Разделе 3 «Образцы форм и документов для заполнения Участниками запроса предложений» настоящей Документации;  12) документы, подтверждающие  13) иные документы, предусмотренные Документацией о запросе предложений.  Заявка на участие в запросе предложений может содержать любые другие документы по усмотрению Участника запроса предложений. |
|  | Порядок подачи заявок на участие в запросе предложений | Общий порядок подачи заявок на участие в запросе предложений определен в подразделе 4 «Подача Заявок на участие в открытом запросе предложений» Раздела 1 «Общие условия проведения открытого запроса предложений» настоящей Документации. |
|  | Место подачи Заявок на участие в запросе предложений, изменений (дополнений) в Заявки на участие в запросе предложений и уведомлений об отзыве Заявок (адрес) | 249033, Калужская область, г. Обнинск, Пионерский проезд, д. 14, кабинет 306. |
|  | Форма, порядок, дата начала и дата окончания срока предоставления Участникам запроса предложений разъяснений положений документации о запросе предложений | Участник запроса предложений может направить письменный запрос Организатору, касающийся разъяснения документации о запросе предложений.  Запрос о разъяснении положений документации направляется Участником запроса предложений по адресу:  249033, Калужская область, г. Обнинск, Пионерский проезд, д. 14.  e-mail: kalganova@obninskgorgaz.ru |
|  | Дата, время начала и дата, время окончания срока подачи Заявок участие в запросе предложений | Дата и время начала срока подачи заявок:  **«28» мая 2018 года** с момента публикации Извещения и Документации о запросе предложений на сайте Единой Информационной Системы.  Дата и время окончания срока подачи заявок:  **«07» июня 2018 года 11 часов 59 минут (по московскому времени)**  Заявки на участие в открытом запросе предложений принимаются по рабочим дням с 08 часов 00 минут до 12 часов 00 минут и с 13 часов 00 минут до 15 часов 00 минут по московскому времени. |
|  | Место, дата, и время вскрытия конвертов с заявками на участие в запросе предложений | Вскрытие конвертов с Заявками на участие в запросе предложений производится по адресу:  249033, Калужская область, г. Обнинск, Пионерский проезд, д. 14, кабинет 306.  **«07» июня 2018 года 13 часов 00 минут (по московскому времени)** |
|  | Место и дата рассмотрения заявок участников запроса предложений | Рассмотрение заявок участников запроса предложений проводится по адресу:  249033, Калужская область, г. Обнинск, Пионерский проезд, д. 14, кабинет 306.  **«18» июня 2018 года 13 часов 00 минут (по московскому времени)** |
|  | Место и дата подведений итогов запроса предложений | Подведение итогов запроса предложений проводится по адресу:  249033, Калужская область, г. Обнинск, Пионерский проезд, д. 14, кабинет 306.  **«18» июня 2018 года 16 часов 00 минут (по московскому времени)** |
|  | Критерии оценки и сопоставления Заявок на участие в запросе предложений | Оценка и сопоставление Заявок на участие в запросе предложений Комиссией осуществляется по следующим критериям:  **1.** **«Цена Договора»**  Значимость критерия «Цена Договора» (весовой коэффициент) – **100%.**  Совокупная значимость всех критериев составляет - 100%. |
|  | Порядок оценки и сопоставления Заявок на участие в запросе предложений | **1. Оценка Заявок по критерию «Цена Договора»:**  **Оценка заявок по критерию «Цена Договора»** осуществляется в следующем порядке**:**  Рейтинг (Rai), присуждаемый i-й заявке по критерию «Цена Договора» определяется по формуле:  **Amax – (Ai \*P)**  **Rai = ( ----------------------- )x100,**  **Amax**  где:   |  |  | | --- | --- | | **Rai** | - рейтинг, присуждаемый i-й заявке по критерию «Цена Договора»; | | **Amax** | - начальная (максимальная) цена Договора, установленная в Документации\*; | | **Ai** | - предложение i-го участника запроса предложений по цене Договора; | | **P** | - коэффициент приоритета товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами (равен 0,85).  Применяется в случаях, указанных в подразделе 10 Раздела 1 «Общие условия проведения открытого запроса предложений» настоящей Документации о запросе предложений. |   В случае если в заявке Участника запроса предложений содержится предложение о поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами, соотношение цен в заявке будет определяться по следующей формуле:  **Цiедj = Цi max едj х (Ai / Amax)**  где:   |  |  | | --- | --- | | **Цiедj** | - цена единицы j-го товара, работы, услуги; предлагаемая i-ым участником запроса предложений; | | **Цi max едj** | - начальная (максимальная) цена единицы j-го товара, j-ой работы, j-ой услуги, установленная в Документации; | | **Ai** | - предложение i-го участника запроса предложений по цене Договора; | | **Amax** | - начальная (максимальная) цена Договора, установленная в Документации. |   Соотношение цены предлагаемых к поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнение работ, оказание услуг российскими и иностранными лицами, оценивается сравнением величин **Цirus**(стоимость товаров российского происхождения, предлагаемых к поставке, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами) и **Цif**  (стоимость товаров иностранного происхождения, предлагаемых к поставке, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых иностранными лицами).  Стоимость товаров российского происхождения, предлагаемых к поставке, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, определяется по формуле:  **Цirus= ∑ Цiедj х Virusj**  где:   |  |  | | --- | --- | | **Цiедj** | - стоимость товаров российского происхождения, предлагаемых к поставке, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, i-го участника запроса предложений; | | **Цiедj** | - цена единицы j-го товара, j-ой работы, j-ой услуги, предлагаемая i-ым участником запроса предложений; | | **Virusj** | - количество (объем) предлагаемых к поставке j-го товара российского происхождения, j-ой работы, j-ой услуги, выполняемой, оказываемой российскими лицами, в соответствии с заявкой i-го участника запроса предложений; | | **∑** | - сумма произведений цены единицы j-го товара, j-ой работы, j-ой услуги, предлагаемая i-ым участником запроса предложений на количество (объем) предлагаемых к поставке j-го товара российского происхождения, работы, услуги, выполняемой, оказываемой российскими лицами, в соответствии с заявкой i-го участника запроса предложений. |   Стоимость товаров иностранного происхождения, предлагаемых к поставке, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых иностранными лицами, определяется по формуле:  **Цif = ∑Цiедj х Vifj**  где:   |  |  | | --- | --- | | **Цif** | - стоимость товаров иностранного происхождения, предлагаемых к поставке, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых иностранными лицами, i-го участника запроса предложений; | | **Цiедj** | - цена единицы j-го товара, j-ой работы, j-ой услуги, предлагаемая i-ым участником запроса предложений; | | **Vifj** | - количество (объем) предлагаемых к поставке j-го товара иностранного происхождения, j-ой работы, j-ой услуги, выполняемой, оказываемой иностранными лицами, в соответствии с заявкой i-го участника запроса предложений; | | **∑** | - сумма произведений цены единицы j-го товара, j-ой работы, j-ой услуги, предлагаемая i-ым участником запроса предложений на количество (объем) предлагаемых к поставке j-го товара иностранного происхождения, работы, услуги, выполняемой, оказываемой иностранными лицами, в соответствии с заявкой i-го участника запроса предложений. |   Если **Цirus > Цif, топриоритет**, в соответствии с Постановлением Правительства Российской Федерации от 16.09.2016 № 925 «О приоритете товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами», **предоставляется.**  Если **Цirus < Цif, топриоритет**, в соответствии с Постановлением Правительства Российской Федерации от 16.09.2016 № 925 «О приоритете товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами», **не** **предоставляется.**  Присуждение каждой заявке порядкового номера по мере уменьшения степени выгодности содержащихся в ней условий исполнения Договора производится по результатам расчета итогового рейтинга по каждой заявке.  Для **расчета итогового рейтинга (Кai)** по i-й заявке рейтинг (Rai), присуждаемый i-й заявке по критерию «Цена Договора» умножается на соответствующую указанному критерию значимость.  Полученное число округляется до двух знаков после запятой по математическим правилам.  Наилучшей признается заявка, набравшая наибольший итоговый рейтинг.  Заявке, набравшей наибольший итоговый рейтинг, присваивается первый номер. Победителем открытого запроса предложений признается Участник запроса предложений, заявке на участие в открытом запросе предложений которого присвоен первый номер.  В случае, если по итогам оценки и сопоставления заявок на участие в открытом запросе предложений двум и более заявкам Участников запроса предложений будет присвоен одинаковый итоговый рейтинг, победителем в таком случае признается Участник запроса предложений, чья заявка зарегистрирована ранее в журнале регистрации поступления заявок на участие в открытом запросе предложений.  Договор по результатам запроса предложений будет заключен на условиях предложения Участника о цене Договора. Цена за единицу товара, работы, услуги в Договоре будет определена по формуле:  **Цi= Цmaxi\* (Цдог / Цmax)**  где:   |  |  | | --- | --- | | **Цi** | - Цена единицы товара, работы, услуги в договоре; | | **Цmaxi** | - Начальная (максимальная) цена единицы товара, работы, услуги, указанная в Документации о запросе предложений; | | **Цдог** | - Предложение Участника (победителя) запроса предложений о цене договора; | | **Цmax** | - Начальная (максимальная) цена договора, указанная в Документации о запросе предложений. | |
|  | Сведения о возможности проведения процедуры уторговывания | Процедура уторговывания не предусмотрена. |
|  | Срок, в течение которого участник запроса предложений, признанный победителем должен подписать Договор с Заказчиком | Договор по результатам запроса предложений заключается не ранее чем через десять дней и не позднее чем через 20 дней с даты размещения в единой информационной системе итогового протокола, составленного по результатам запроса предложений. |
|  | Срок, в течение которого участник запроса предложений, заявке которого присвоен второй номер, должен подписать Договор с Заказчиком, в случае признания победителя уклонившимся от заключения договора | Участник запроса предложений заявке, которого присвоен второй номер, должен подписать Договор с Заказчиком (и вернуть его Заказчику) в течение 10 (десяти) дней со дня размещения в единой информационной системе решения Комиссии о пересмотре итогов запроса предложений, в случае признания победителя уклонившимся от заключения договора. |
|  | Требование о предоставлении обеспечения заявки на участие в запросе предложений | Не установлено. |
|  | Требование о предоставлении обеспечения исполнения условий Договора | Не установлено. |
| 27. | Срок, место и порядок предоставления Документации о запросе предложений | Указаны в Извещении (представлено отдельным томом). |

# РАЗДЕЛ 3. ОБРАЗЦЫ ФОРМ И ДОКУМЕНТОВ ДЛЯ ЗАПОЛНЕНИЯ УЧАСТНИКАМИ ЗАПРОСА ПРЕДЛОЖЕНИЙ

## 3.1. ФОРМА: Опись документов, входящих в состав заявки на участие в открытом запросе предложений

Опись документов, входящих в состав заявки на участие в открытом запросе предложений.

*\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_*

*(наименование открытого запроса предложений, реестровый номер закупки)*

Настоящим\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(наименование Участника запроса предложений)*

подтверждает, что для участия в открытом запросе предложений на \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*( наименование открытого запроса предложений)*

направляются нижеперечисленные документы.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№№ п\п** | **Наименование** | **Номер**  **листа** |
| 1. |  |  |
| 2. |  |  |
| 3. |  |  |
| 4. |  |  |
| 5. |  |  |
| 6. |  |  |
| 7. |  |  |
| 8. |  |  |
| 9. |  |  |
| 10. |  |  |
| 11. |  |  |
| 12. |  |  |

**Наименование участника запроса предложений**

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (*должность,* *Ф.И.О.)*

*(подпись)*

МП

## 3.2. ФОРМА: Заявка на участие в открытом запросе предложений с инструкцией

*На официальном бланке*

*Участника запроса предложений*

*Дата, исх. Номер*

**ЗАЯВКА НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ ЗАПРОСЕ ПРЕДЛОЖЕНИЙ**

*(указать наименование открытого запроса предложений, реестровый номер закупки)*

1. Изучив Документацию для вышеупомянутого открытого запроса предложений, а также применимые к данному открытому запросу предложений законодательство и нормативно-правовые акты,

*\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_*

*(указать полное наименование Участника запроса предложений)*

в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(указать должность, Ф.И.О. руководителя, уполномоченного лица участника запроса предложений)*

действующего на основании\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(указать документ, уполномочивающий действовать от имени Участника запроса предложений)*

сообщает о согласии участвовать в открытом запросе предложений на условиях, установленных в указанных выше документах, и направляет настоящую заявку.

2.\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(указать наименование Участника запроса предложений)*

согласно в случае победы заключить Договор и оказать услуги в соответствии с требованиями Документации о запросе предложений и на условиях, которые мы представили в настоящей заявке:

1. **Цена Договора:**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование оказываемых услуг** | **Единица измерения** | **Объем оказываемых услуг** |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |

Цена Договора составляет: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (*\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ прописью\_\_\_\_\_\_\_\_\_*) рублей \_\_\_ копеек.

**Место оказания услуг - \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

*(указывается конкретный адрес оказания услуг)*

**II. Качество, безопасность, технические характеристики оказываемых услуг соответствуют требованиям Документации о запросе предложений.**

3. Мы ознакомлены с Документацией о запросе предложений. Мы согласны с тем, что в случае, если нами не были учтены какие-либо расходы на оказание услуг, которые должны быть оказаны в соответствии с предметом запроса предложений, данные услуги будут в любом случае оказаны в полном соответствии с Документацией о запросе предложений, в пределах предлагаемой нами цены Договора.

4. Если наше предложение, изложенное выше, будет принято, мы берем на себя обязательство оказать услуги в соответствии с требованиями Документации о запросе предложений и согласно нашим предложениям, которые мы просим включить в Договор.

5. Настоящим гарантируем достоверность представленных нами в Заявке на участие в открытом запросе предложений сведений и подтверждаем право Организатора, не противоречащее требованию формирования равных для всех Участников запроса предложений, запрашивать у нас, в уполномоченных органах власти и у упомянутых в нашей Заявке юридических и/или физических лиц информацию, уточняющую представленные нами в ней сведения, в том числе сведения о соисполнителях (субподрядчиках/субпоставщиках).

6. Мы согласны с тем, что в случае если нами не представлены, неполно или неправильно оформлены документы и формы, требуемые Документацией о запросе предложений, в том числе настоящая форма, подана Заявка на участие в открытом запросе предложений, не отвечающая требованиям законодательства Российской Федерации и Документации о запросе предложений, \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ *(указать наименование Участника запроса предложений)* не будет допущен Организатором и Комиссией к участию в запросе предложений.

7. В случае, признания нас Победителем запроса предложений и присвоения нашей Заявке на участие в открытом запросе предложений первого номера, мы берем на себя обязательство в установленный Документацией о запросе предложений срок подписать представленный АО «Газпром газораспределение Обнинск» Договор в соответствии с требованиями Документации о запросе предложений и условиями нашего предложения.

8. В случае, если нашей Заявке на участие в открытом запросе предложений будет присвоен второй номер, а победитель запроса предложений будет признан уклонившимся от заключения Договора, мы обязуемся подписать Договор в соответствии с требованиями Документации о запросе предложений и условиями настоящего предложения.

9. В случае если\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ *(указать наименование Участника запроса предложений)* будет единственным Участником запроса предложений, признанным соответствующим требованиям Документации о запросе предложений, мы обязуемся подписать Договор в соответствии с требованиями Документации о запросе предложений и условиями настоящего предложения.

10. Настоящим \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ *(указать наименование Участника запроса предложений)* подтверждает, что:

- в отношении Участника запроса предложений отсутствует процесс ликвидации Участника запроса предложений - юридического лица и решение арбитражного суда о признании Участника запроса предложений - юридического лица, индивидуального предпринимателя банкротом и об открытии конкурсного производства.

- у Участника запроса предложений отсутствуют признаки не действующего юридического лица (перечисленные в ст.64.2 Гражданского кодекса РФ, в ст.21.1 Федерального закона от 08.08.2001 № 129-ФЗ «О государственной регистрации юридических лиц и индивидуальных предпринимателей»).

- деятельность Участника запроса предложений не приостановлена в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на день подачи заявки на участие в закупке (запросе предложений).

- сведения об Участнике запроса предложений и (или) его соисполнителях (субподрядчиках/субпоставщиках) отсутствуют в реестрах недобросовестных поставщиков, ведение которых осуществляется федеральным органом исполнительной власти в соответствии с законодательством Российской Федерации.

11. Настоящим декларируем, что в соответствии с требованиями Федерального закона от 24.07.2007 № 209-ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(полное наименование Участника запроса предложений)*

является субъектом малого предпринимательства / является субъектом среднего предпринимательства / не является субъектом малого или среднего предпринимательства\* *(выбирается один из предложенных вариантов).*

**\*Примечание *-*** Отнесение участника запроса предложений к субъектам малого или среднего предпринимательства определяется в соответствии с критериями, установленными статьей 4 Федерального закона РФ от 24.07.2007 №209-ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации».

12. Настоящим подтверждаем, что \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ *(указать наименование Участника запроса предложений)* совершены все необходимые для заключения Договора действия, требования о совершении которых, установлены действующим законодательством и учредительными документами.

13. Сообщаем, что для оперативного уведомления по вопросам организационного характера и взаимодействия с Заказчиком – АО «Газпром газораспределение Обнинск», уполномочен \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (*контактная информация уполномоченного лица: Ф.И.О., должность, телефон и т.д.).* Все сведения о проведении запроса предложений просим сообщать указанному уполномоченному лицу.

## 3.3. ФОРМА: Анкета участника открытого запроса предложений

|  |  |
| --- | --- |
| Место нахождения Участника запроса предложений  *(для юридического лица, (указывается в соответствии с Уставом, выпиской из ЕГРЮЛ)* |  |
| Место жительства Участника запроса предложений  *(для физических лиц, в том числе индивидуальных предпринимателей, указывается в соответствии с паспортом и т.д.)* |  |
| Почтовый адрес |  |
| Фактический адрес |  |
| ИНН |  |
| КПП  *(для участника запроса предложений - юридического лица)* |  |
| ОГРН  *(для участника запроса предложений - юридического лица)* |  |
| ОГРНИП  *(для участника запроса предложений - индивидуального предпринимателя)* |  |
| ОКТМО |  |
| ОКПО |  |
| ОКОПФ |  |
| Банковские реквизиты  *(наименование и адрес банка, номер расчетного счета Участника запроса предложений в банке, прочие банковские реквизиты)* |  |
| Телефон |  |
| Факс |  |
| Адрес электронной почты |  |

**Наименование участника запроса предложений**

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ *(указать* *должность,* *Ф.И.О.)*

*(подпись)*

МП

## 3.4. ФОРМА: Сведения о цепочке собственников, включая бенефициаров, в том числе конечных

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(*Наименование Участника запроса предложений)*

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование Участника запроса предложений**  **(ИНН, вид деятельности)** | | | | | | **№ п/п** | **Информация о цепочке собственников Участника запроса предложений, включая бенефициаров, в том числе конечных** | | | | | | |
| ИНН | ОГРН | Наименование краткое | Код ОКВЭД основной | Фамилия, Имя, Отчество руководителя | Серия и номер документа, удостоверяющего личность руководителя | ИНН | ОГРН | Наименование/ ФИО / Доля участия | Адрес регистрации | Серия и номер документа, удостоверяющего личность (для физического лица) | Руководитель / участник / акционер / бенефициар | Информация о подтверждающих документах (наименование, реквизиты и т.д.) |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

**Наименование участника запроса предложений**

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ *(указать* *должность,* *Ф.И.О.)*

*(подпись)*

МП

## 3.5. ФОРМА: Согласие физического лица на обработку его персональных данных

Я,\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

адрес места жительства по паспорту: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  
основной документ, удостоверяющий личность: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(наименование документа, удостоверяющего личность)*

серия \_\_\_\_\_\_ № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, выдан: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(орган, выдавший документ, дата выдачи)*

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

в соответствии с Федеральным законом от 27.07.2006 N 152-ФЗ «О персональных данных» своей волей и в своем интересе выражаю АО «Газпром газораспределение Обнинск», расположенному по адресу: 249033, Российская Федерация, Калужская область, г. Обнинск, Пионерский проезд, д. 14, согласие на обработку, включая сбор, систематизацию, накопление, хранение, уточнение, использование, распространение, уничтожение моих персональных данных *(фамилия, имя, отчество, год, месяц, дата рождения, адрес по прописке, паспортные данные (серия и номер паспорта, когда и кем выдан), ИНН, номер страхового государственного пенсионного страхования, банковские реквизиты, контактный телефон)* с использованием средств автоматизации или без использования таких средств в целях предоставления моих персональных данных, а также передачи моих персональных данных в ООО «Газпром межрегионгаз», ПАО «Газпром», Минэнерго России, Росфинмониторинг и ФНС России.

Согласие вступает в силу со дня его подписания, действует пожизненно и может быть отозвано мною в любое время на основании моего письменного заявления.

«\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_г. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*личная подпись, расшифровка подписи*

## 3.6. ФОРМА: Доверенность

**ДОВЕРЕННОСТЬ № \_\_\_\_**

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(прописью число, месяц и год выдачи доверенности)

Участник запроса предложений:

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*фирменное наименование (наименование), сведения об организационно-правовой форме (для юридического лица),*

*ФИО (для физического лица)*

доверяет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество, должность)

паспорт серии \_\_\_\_\_ №\_\_\_\_\_\_\_\_ выдан \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_

представлять интересы\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*фирменное наименование (наименование), сведения об организационно-правовой форме (для юридического лица),*

*ФИО (для физического лица)*

на открытых запросах предложений, проводимых АО «Газпром газораспределение Обнинск»

В целях выполнения данного поручения он уполномочен выполнять следующие действия:

* подписание заявки на участие в открытом запросе предложений,
* подписание изменений в заявку на участие в открытом запросе предложений,
* осуществлять отзыв заявки на участие в открытом запросе предложений,
* *иные действия по усмотрению Участника запроса предложений.*

Подпись \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ удостоверяем.

(Ф.И.О. удостоверяемого) (Подпись удостоверяемого)

Доверенность действительна по «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_ г.

Наименование участника запроса предложений

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/

(подпись) расшифровка подписи

М.П.

*\*Участник запроса предложений предоставляет доверенность, в составе заявки на участие в открытом запросе предложений, в случае, если от имени Участника запроса предложений действует не физическое лицо, обладающее правом действовать от имени Участника запроса предложений без доверенности (руководитель Участника запроса предложений). Доверенность может быть предоставлена не по установленному образцу.*

# РАЗДЕЛ 4. ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ

**1. Заказчик:** АО «Газпром газораспределение Обнинск»

**2. Предмет закупки е его краткое описание:** Оказание услуг по проведению предрейсовых и послерейсовых медицинских осмотров водителей.

**3. Начальная (максимальная) цена договора:** 381 500,00 (Триста восемьдесят одна тысяча пятьсот) руб. 00 коп. НДС не облагается в соответствии с пп.2 п.2 ст. 149 НК РФ.

**4. Место оказания услуг:** Калужская область, г. Обнинск

**5. Срок оказания услуг:** Начало – 01.07.2018 г., окончание – 31.12.2018 г.

**6. Условия оказания услуг:**

Проведение предрейсовых и послерейсовых медицинских осмотров водителей должно осуществляться на территории Исполнителя, расположенной на расстоянии **не более 1 километра** от административного здания Заказчика, расположенного по адресу: 249033, РФ, Калужская область, г. Обнинск, Пионерский проезд, д. 14.

Ежедневно в рабочие дни медицинские осмотры проводятся: предрейсовые - с 08:00 до 08:30 утра, послерейсовые - с 16:30 до 17:00 (Среднее количество водителей в день – 22 чел.)

В выходные и праздничные дни медицинские осмотры проводятся: предрейсовые - с 08:00 до 08:30 утра, послерейсовые - с 19:30 до 20:00 (Среднее количество водителей в день – 2 чел.)

**7. Спецификация оказываемых услуг:**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п.п.** | **Наименование услуг** | **Цена за ед-цу услуги, руб.** | **Объем оказываемых услуг/ кол-во осмотров** | **Общая стоимость в руб.** |
| 1 | Оказание услуг по проведению предрейсовых и послерейсовых медицинских осмотров водителей |  | 5450 |  |
| ИТОГО: | | | |  |

**8. Порядок оказания услуг:**

Услуги по проведению предрейсовых и послерейсовых медицинских осмотров водителей транспортных средств должны проводиться непосредственно перед началом и после окончания рабочей смены в целях обнаружения вредных и опасных факторов, а также состояний здоровья, которые могут препятствовать выполнению человеком трудовой функции.

Услуги должны оказываться медицинским персоналом, прошедшим специальное обучение и имеющим на время оказания услуги соответствующий действующий сертификат, а учреждение – лицензию на данный вид медицинской деятельности, соответствующие требованиям, установленным законодательством РФ для данного вида деятельности.

Медицинские услуги оказываются на основании списка работников Заказчика в специализированных помещениях. У организации-участника закупки должно быть выделено специализированное помещение, состоящее не менее чем из двух комнат:

- комната для проведения осмотра;

- комната для отбора биологических сред.

Данное помещение должно быть оснащено медицинскими приборами, оборудованием и мебелью в соответствии с требованиями, предусмотренными законодательством РФ для данного вида деятельности.

При медицинском освидетельствовании проводится:

• сбор анамнеза;

• измерение температуры тела (по показаниям);

• определение артериального давления (по показаниям);

• определение пульса;

• определение наличия алкоголя и других психотропных веществ в выдыхаемом воздухе или биологических субстратах одним из официально признанных методов (для этого могут быть использованы разрешенные Минздравом России анализаторы выдыхаемого воздуха и качественные, и количественные алкометры (алкотестеры) и различные варианты экспресс-тестов по моче);

При наличии показаний - любые другие разрешенные медицинские исследования, необходимые для решения вопроса о допуске к работе.

Услуги должны быть оказаны в соответствии с действующими нормативно-правовыми актами, регламентирующими вопросы проведения медосмотров в полном объеме (в том числе в соответствии с Приказом Министерства здравоохранения РФ от 15 декабря 2014 г. №835н и Методическими рекомендациями о предрейсовых медицинских осмотрах водителей транспортных средств (письмо Министерства здравоохранения РФ № 2510/9468-03-32 от 21.08.2003), ст. 23 закона «О дорожном движении» от 10.12.1995 № 196-ФЗ.

Все результаты оказанных услуг водителям Заказчика отражаются в Журнале учета медицинского освидетельствования. В журнал записываются: фамилия, имя, отчество, возраст, место работы, дата и время проведения осмотра, заключение, принятые меры, фамилия и инициалы медицинского работника. Журнал должен быть пронумерован, прошнурован, скреплен печатью организации или учреждения здравоохранения.

При отсутствии жалоб, объективных признаков заболеваний, нарушений функционального состояния организма, признаков употребления спиртных напитков, наркотических и других психоактивных веществ, нарушений режима труда и отдыха Исполнитель должен допустить водителя Заказчика к работе.

При допуске водителя Заказчика к работе медицинский работник Исполнителя ставит штамп в путевом листе. В штампе должны быть указаны дата и точное время прохождения медицинского осмотра, фамилия, инициалы и подпись медицинского работника, проводившего осмотр.

Производится документальное фиксирование отказа в допуске работника Заказчика к управлению транспортным средством и своевременное уведомление об этом Заказчика при выявлении:

- признаков временной нетрудоспособности и/или утомления;

- при положительной пробе на алкогольное опьянение в выдыхаемом воздухе и/или остаточных

явлений алкогольной интоксикации (похмельного синдрома);

- признаков употребления наркотических веществ, запрещенных лекарственных препаратов.

Услуги оказываются водителям Заказчика на основании предоставленных путевых листов и документов, удостоверяющих личность. При оказании услуг ведется персональный учет оказанных услуг.

**Составил: Специалист по закупкам А.Н. Калганова**

**Согласовано: Специалист по ОТ и ТБ Н.А. Смирнова**

# РАЗДЕЛ 5. ПРОЕКТ ДОГОВОРА

Возмездного оказания услуг

по проведению предрейсовых и послерейсовых медицинских осмотров водителей

г. Обнинск «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2018 года

Акционерное общество «Газпром газораспределение Обнинск», именуемое в дальнейшем «Заказчик», в лице генерального директора Валерия Алексеевича Иванова, действующего на основании Устава, с одной стороны и \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, именуемое в дальнейшем «Исполнитель», в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, с другой стороны, именуемые в дальнейшем «Стороны», заключили настоящий Договор о нижеследующем:

**1. Предмет Договора**

1.1. Исполнитель обязуется по заданию Заказчика оказать услуги по медицинскому освидетельствованию водителей транспортных средств АО «Газпром газораспределение Обнинск» (предрейсовые и послерейсовые медицинские осмотры водителей) (далее - услуги), а Заказчик обязуется оплатить оказанные услуги в порядке, установленном настоящим Договором.

Перечень (состав) и объем оказываемых услуг, указаны в Спецификации (Приложение № 1 к настоящему Договору), являющейся неотъемлемой частью Договора.

Исполнитель самостоятельно и за свой счет обеспечивает доступ водителей Заказчика (по утвержденным спискам), для прохождения предрейсового и послерейсового медицинского осмотра на объект, в случае наличия пропускного режима на данном объекте.

1.2. Срок оказания услуг: начало 01.07.2018 года, окончание 31.12.2018 года.

1.3. Место оказания услуг: Калужская область, г. Обнинск, \_\_\_\_\_\_\_\_\_.

1.4. Условия оказания услуг: Ежедневно в рабочие дни медицинские осмотры проводятся: предрейсовые - с 08:00 до 08:30 утра, послерейсовые - с 16:30 до 17:00.

В выходные и праздничные дни медицинские осмотры проводятся: предрейсовые - с 08:00 до 08:30 утра, послерейсовые - с 19:30 до 20:00.

1.5. Услуги считаются оказанными после подписания акта оказанных услуг Сторонами.

**2. Цена и порядок расчетов**

* 1. Цена настоящего Договора составляет: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ НДС не предусмотрен.
  2. Цена одного ежедневного предрейсового или послерейсового медицинского осмотра водителя составляет – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ НДС не предусмотрен.
  3. Оплата услуг производится в рублях. Форма оплаты – безналичный расчет. Оплата по настоящему Договору производится путем перечисления денежных средств на расчетный счет Исполнителя, ежемесячно, за фактически оказанные услуги, после оказания услуг и предоставления Исполнителем счета, счета-фактуры и акта оказанных услуг, в течение 10 (десяти) календарных дней, начиная со дня, следующего за днем подписания акта оказанных услуг Заказчиком.

Расчет ежемесячной оплаты за оказанные услуги производится путем умножения фактически оказанных услуг (количество ежедневных предрейсовых и послерейсовых медицинских осмотров в течение месяца) на цену одного ежедневного предрейсового или послерейсового медицинского осмотра водителя, указанную в п. 2.2. Договора.

* 1. Исполнитель обязан предоставлять Заказчику ежемесячно документы для оплаты оказанных услуг: счет, счет-фактуру и акт оказанных услуг, не ранее 25 (двадцать пятого) числа расчетного месяца и не позднее 5 (пятого) числа месяца, следующего за расчетным месяцем.

Расчетным месяцем является месяц, в котором Заказчику оказываются услуги по Договору.

* 1. Цена Договора включает в себя все расходы, связанные с оказанием данного вида услуг, в том числе расходы на уплату налогов, сборов и других обязательных платежей.
  2. Цена настоящего Договора не может меняться в ходе его исполнения, за исключением случаев, предусмотренных настоящим Договором и действующим законодательством Российской Федерации.
  3. При уменьшении / увеличении фактической потребности Заказчика в услугах в период действия Договора, объем оказываемых услуг, указанный в Спецификации (Приложение №1 настоящего Договора), изменяется соответственно изменяемому объему оказанных услуг в соответствии с фактической потребностью Заказчика. Объем услуг может быть изменен в соответствии с фактическими потребностями Заказчика не более чем на 10% от указанного в Приложении №1 настоящего Договора, путем заключения сторонами дополнительного соглашения. Не оказанные Исполнителем услуги не принимаются и не оплачиваются Заказчиком.
  4. Стороны пришли к соглашению в том, что предусмотренный настоящим договором порядок расчетов не является коммерческим кредитом. Положение п. 1 ст. 317.1 Гражданского кодекса Российской Федерации к отношениям сторон не применяются.
  5. Датой оплаты считается день списания денежных средств с расчетного счета Заказчика.

**3. Порядок оказания услуг**

3.1. Услуги по проведению предрейсовых и послерейсовых медицинских осмотров водителей транспортных средств должны проводиться непосредственно перед началом и после окончания рабочей смены в целях обнаружения вредных и опасных факторов, а также состояний здоровья, которые могут препятствовать выполнению человеком трудовой функции.

3.2. Услуги должны оказываться медицинским персоналом, прошедшим специальное обучение и имеющим на время оказания услуги соответствующий действующий сертификат, а учреждение – лицензию на данный вид медицинской деятельности, соответствующие требованиям, установленным законодательством РФ для данного вида деятельности.

3.3. Медицинские услуги оказываются на основании списка работников Заказчика в специализированных помещениях. Данное помещение должно быть оснащено медицинскими приборами, оборудованием и мебелью в соответствии с требованиями, предусмотренными законодательством РФ для данного вида деятельности.

3.4. Услуги должны быть оказаны в соответствии с действующими нормативно-правовыми актами, регламентирующими вопросы проведения медосмотров в полном объеме (в том числе в соответствии с Приказом Министерства здравоохранения РФ от 15 декабря 2014 г. №835н и Методическими рекомендациями о предрейсовых медицинских осмотрах водителей транспортных средств (письмо Министерства здравоохранения РФ № 2510/9468-03-32 от 21.08.2003), ст. 23 закона «О дорожном движении» от 10.12.1995 № 196-ФЗ.

3.5. Все результаты оказанных услуг водителям Заказчика отражаются в Журнале учета медицинского освидетельствования. В журнал записываются: фамилия, имя, отчество, возраст, место работы, дата и время проведения осмотра, заключение, принятые меры, фамилия и инициалы медицинского работника. Журнал должен быть пронумерован, прошнурован, скреплен печатью организации или учреждения здравоохранения.

3.6. При отсутствии жалоб, объективных признаков заболеваний, нарушений функционального состояния организма, признаков употребления спиртных напитков, наркотических и других психоактивных веществ, нарушений режима труда и отдыха Исполнитель должен допустить водителя Заказчика к работе.

При допуске водителя Заказчика к работе медицинский работник Исполнителя ставит штамп в путевом листе. В штампе должны быть указаны дата и точное время прохождения медицинского осмотра, фамилия, инициалы и подпись медицинского работника, проводившего осмотр.

При отказе в допуске водителя Заказчика к работе производится документальное фиксирование отказа.

**4. Права и обязанности сторон**

4.1. Исполнитель обязан:

4.1.1. Оказать услуги в полном объеме и в срок, указанный в п.1.2. и на условиях, указанных в п. 1.4. настоящего Договора.

4.1.2. Оказывать услуги в соответствии с действующими нормативно-правовыми актами, регламентирующими вопросы проведения медосмотров в полном объеме (в том числе в соответствии с Приказом Министерства здравоохранения РФ от 15 декабря 2014 г. №835н и Методическими рекомендациями о предрейсовых медицинских осмотрах водителей транспортных средств (письмо Министерства здравоохранения РФ № 2510/9468-03-32 от 21.08.2003).

4.1.3. Оказывать услуги водителям Заказчика на основании предоставленных путевых листов и документов, удостоверяющих личность.

4.1.4. Допускать к оказанию услуг медицинских работников (врачей, фельдшеров, медицинских сестер), прошедших специальное обучение.

4.1.5. Фиксировать все результаты оказанных услуг в Журнале учета медицинского освидетельствования.

4.1.6. Вести персональный учет оказанных услуг.

4.1.7. Передавать Заказчику ежемесячно документы для оплаты оказанных услуг: счет, счет-фактуру, ксерокопию журнала учета медицинского освидетельствования и акт оказанных услуг, в сроки, указанные в настоящем Договоре.

4.1.8. Безвозмездно исправить по требованию Заказчика все выявленные недостатки, если в процессе оказания услуг Исполнитель допустил отступления от условий настоящего Договора, ухудшившие качество оказанных услуг.

4.2. Заказчик обязан:

4.2.1. Обеспечить своевременную явку водителей для оказания услуг, в место оказания услуг, определенное в п.1.3. настоящего Договора.

4.2.2. Принять и оплатить оказанные услуги, в соответствии с условиями настоящего Договора.

4.3. Исполнитель имеет право:

4.3.1. Требовать от Заказчика своевременной оплаты оказанных услуг.

4.4. Заказчик имеет право:

4.4.1. Требовать своевременного и качественного оказания услуг Исполнителем.

4.4.2. Предъявлять требования, связанные с некачественным оказанием услуг.

4.5. Стороны не вправе передавать свои права и обязанности по настоящему Договору третьей стороне без письменного согласия другой Стороны.

**5. Порядок сдачи и приемки оказанных услуг**

5.1. Сдача оказанных услуг Исполнителем и приемка их Заказчиком производится ежемесячно в соответствии с гражданским законодательством Российской Федерации и оформляется актом оказанных услуг, подписываемым обеими Сторонами, в котором отражается фактический объём оказанных услуги и ксерокопию журнала учета медицинского освидетельствования для подтверждения объема оказанных услуг.

5.2. В случае обнаружения недостатков при приемке оказанных услуг, акт оказанных услуг Заказчиком не подписывается и составляется акт устранения обнаруженных недостатков, с указанием сроков их устранения Исполнителем. После устранения обнаруженных недостатков Стороны подписывают акт оказанных услуг.

5.3. При отсутствии претензий по оказанным услугам Стороны подписывают акт оказанных услуг, ксерокопию журнала учета медицинского освидетельствования и Исполнитель передает Заказчику одновременно с актом оказанных услуг, счет и счет-фактуру для оплаты оказанных услуг.

5.4. Датой окончания оказания услуг считается дата подписания акта оказанных услуг Сторонами.

**6. Ответственность сторон**

6.1. Исполнитель при нарушении сроков оказания услуг уплачивает Заказчику пеню в размере одной трехсотой действующей на день уплаты пени ставки рефинансирования Центрального банка Российской Федерации от стоимости не оказанных услуг за каждый календарный день просрочки, начиная со дня, следующего после дня истечения срока оказания услуг.

6.2 Исполнитель несет ответственность за качество оказываемых услуг в соответствии с законодательством Российской Федерации.

6.3. Заказчик при несоблюдении предусмотренных настоящим Договором сроков оплаты уплачивает Исполнителю пеню в размере одной трехсотой действующей на день уплаты пени ключевой ставки Центрального банка Российской Федерации от не перечисленной в срок суммы, за каждый календарный день просрочки, начиная со дня, следующего после дня истечения срока платежа.

6.4. Уплата пеней не освобождает Стороны от исполнения обязательств, принятых в рамках настоящего Договора или устранения выявленных недостатков.

6.5. Ответственность Сторон в иных случаях, определяется в соответствии с законодательством Российской Федерации.

**7. Порядок разрешения споров**

7.1. Все споры и разногласия, возникающие между Сторонами при исполнении настоящего Договора, будут разрешаться путем переговоров, в том числе путем направления претензий.

7.2. Претензия в письменной форме направляется Стороне, допустившей нарушение условий Договора. В претензии указываются допущенные нарушения со ссылкой на соответствующие положения Договора или его приложений, стоимостная оценка ответственности (неустойки), а также действия, которые должны быть произведены для устранения нарушений.

7.3. Срок рассмотрения писем, уведомлений или претензий не может превышать 10 (десять) дней со дня их получения, если настоящим Договором не предусмотрены иные сроки рассмотрения. Переписка Сторон может осуществляться в виде письма, телеграммы, а также электронного сообщения с последующим представлением оригинала документа.

7.4. При не урегулировании Сторонами в досудебном порядке спор передается на разрешение в суд, согласно порядку, установленному законодательством Российской Федерации.

**8. Действие обстоятельств непреодолимой силы**

8.1. Ни одна из Сторон не несет ответственности перед другой Стороной за неисполнение обязательств по настоящему Договору, обусловленное действием обстоятельств непреодолимой силы, т.е. чрезвычайных и непредотвратимых при данных условиях обстоятельств, в том числе объявленной или фактической войны, гражданских волнений, эпидемии, блокады, эмбарго, пожаров, землетрясений, наводнений и других природных стихийных бедствий, а также изданием актов государственных органов.

8.2. Свидетельство, выданное соответствующим компетентным органом, является достаточным подтверждением наличия и продолжительности действия обстоятельств непреодолимой силы.

8.3. Сторона, которая не исполняет обязательств по настоящему Договору вследствие действия обстоятельств непреодолимой силы, должна незамедлительно известить другую Сторону о таких обстоятельствах и об их влиянии на исполнение обязательств.

8.4. Если обстоятельства непреодолимой силы действуют на протяжении 3 (трех) последовательных месяцев, настоящий Договор может быть расторгнут по соглашению Сторон.

**9. Порядок изменения и расторжения Договора**

9.1. Любые изменения и дополнения к настоящему Договору имеют силу только при условии их оформления в письменном виде и подписания Сторонами.

9.2. Досрочное расторжение настоящего Договора может иметь место по соглашению Сторон либо решению суда по основаниям, предусмотренным гражданским законодательством Российской Федерации.

9.3. Сторона, решившая расторгнуть настоящий Договор, должна направить письменное уведомление о своем намерении другой Стороне не позднее, чем за 10 (десять) дней до предполагаемого дня его расторжения.

**10. Прочие условия**

10.1. Настоящий Договор вступает в силу с даты его подписания Сторонами и действует по «31» декабря 2018 года (или до исполнения Сторонами своих обязательств и завершения всех взаиморасчетов по Договору).

10.2. Датой подписания Договора считается дата, указанная на первой странице в правом верхнем углу настоящего Договора.

10.3. В случае изменения у какой-либо из Сторон местонахождения, наименования, банковских реквизитов и прочего, она обязана в течение 10 (десяти) дней письменно известить об этом другую Сторону, причем в письме необходимо указать, что оно является неотъемлемой частью настоящего Договора.

10.4. Настоящий Договор составлен в 2 (двух) экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по одному для каждой из Сторон.

10.5. Вопросы, не урегулированные настоящим Договором, разрешаются в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.

10.6. Настоящий Договор считается исполненным со дня подписания Сторонами акта сверки расчетов.

10.7. Вместе с подписанным Договором Исполнитель предоставляет Заказчику информацию о цепочке собственников Исполнителя по адресу электронной почты kalganova@obninskgorgaz.ru.

Информация, содержащая персональные данные конкретных физических лиц, должна передаваться с соблюдением требований законодательства Российской Федерации.

10.8. В случае изменений в цепочке собственников Исполнителя*,* включая бенефициаров, (в том числе конечных), и (или) в исполнительных органах Исполнителя, последний предоставляет Заказчику информацию об изменениях по адресу электронной почты kalganova@obninskgorgaz.ru в течение 3 (трех) календарных дней после таких изменений с приложением подтверждающих соответствующих документов.

10.9. Заказчик вправе в одностороннем порядке отказаться от исполнения Договора в случае неисполнения Исполнителя обязанности, предусмотренной п.10.7., 10.8. настоящего Договора. В этом случае Договор считается расторгнутым с даты получения Исполнителем письменного уведомления Заказчика об отказе от исполнения Договора или с иной даты, указанной в таком уведомлении.

**11. Адреса и банковские реквизиты сторон**

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК:** | **ИСПОЛНИТЕЛЬ:** |
| **АО «Газпром газораспределение Обнинск»** |  |
| Адрес: 249033, Калужская обл., г. Обнинск, Пионерский проезд,14.  ИНН/КПП 4025001613 /402501001  р/с 40702810438010006082  Банк: Центральный филиал АБ «РОССИЯ» пос. Газопровод Московской обл.  к/с 30101810145250000220  БИК 044525220  Тел./факс: (48439) 6-32-32, 6-18-74  e-mail: info@ obninskgorgaz.ru | Адрес:  ИНН/КПП  р/с  Банк:  к/с  БИК  Тел./факс:  e-mail:  Дата постановки на налоговый учет:  ОКПО: |

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК:** | **ИСПОЛНИТЕЛЬ:** |
| **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_Генеральный директор АО «Газпром газораспределение Обнинск» В.А. Иванов**  М.П. | **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**  М.П. |

Приложение № 1 к Договору №\_\_\_\_\_\_

от «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_ 2018 г.

**СПЕЦИФИКАЦИЯ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п.п.** | **Наименование услуг** | **Цена за ед-цу услуги, руб.** | **Объем оказываемых услуг/ кол-во осмотров** | **Общая стоимость в руб.** |
| 1 | Оказание услуг по проведению предрейсовых и послерейсовых медицинских осмотров водителей |  | 5450 |  |
| ИТОГО: | | | |  |

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК:** | **ИСПОЛНИТЕЛЬ:** |
| **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_Генеральный директор АО «Газпром газораспределение Обнинск» В.А. Иванов**  М.П. | **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**  М.П. |